

Il y a des choix anodins...

Écrit par Saintlaurentduvar.net
Vendredi, 26 Juillet 2013 17:48



Le sujet a fait polémique lors de la présentation par le président Hollande du nouveau timbre français.

Pourquoi ? Car le créateur, Olivier Ciappa, a cru bon d'affirmer dans un tweet (et oui maintenant tout se passe par twitter) s'être en partie inspiré pour Marianne de la leader des Femen Inna Shevchenko.

Bref, pas de quoi fouetter un chat... sauf que lorsque j'ai lu, dans le JDD, la réflexion du leader des Femen, je me suis dit que l'on aurait été mieux inspirés si nous n'avions pas choisi cette (ces) personne (s) comme modèle.

En effet, Inna Shevchenko déclare dans un tweet : "Les Femen sont sur les timbres français. Désormais tous les homophobes, extrémistes, fascistes devront lécher mon cul quand ils voudront envoyer une lettre. "

Il y a des choix anodins...

Écrit par Saintlaurentduvar.net
Vendredi, 26 Juillet 2013 17:48

Belle image pour la France... On lui signalera simplement que le timbre français courant est autocollant, comme ça elle ne nous cassera pas les couilles.